

## COMMUNIQUÉ – Unité pastorale Trinité-Ans

Le 28 mai 2019, les Evêques de Belgique ont officiellement annoncé qu'ils me nommaient **recteur du Séminaire de Namur à partir du 1<sup>er</sup> juillet prochain**. Ce Séminaire – où je suis déjà formateur depuis quelques années – est interdiocésain dans les faits : il accueille et forme tous les séminaristes des quatre diocèses francophones belges (Malines-Bruxelles francophone, Namur, Tournai et Liège).

Parallèlement, notre évêque Mgr Delville m'envoie comme **vicaire dominical dans l'unité pastorale de Flémalle**, aux côtés du doyen Jacques Boever (qui fut lui-même doyen d'Ans). J'habiterai donc à Namur en semaine et à Flémalle (au presbytère des Trixhes) le week-end.

J'aurai donc été curé de l'unité pastorale d'Ans pendant près de 8 ans (2011-2019) : j'avoue que ce sont les plus belles années de mon ministère jusqu'à présent : je rends grâce au Seigneur de m'avoir envoyé ici à Ans ! Je tiens aussi à remercier tous les paroissiens, en particulier mes confrères et l'équipe pastorale, et toutes les équipes en place pour leur collaboration fraternelle. Vous m'avez bien aidé dans mon ministère curial, et dans l'annonce de l'Évangile dans la société qui est la nôtre !

Je déménagerai donc vers Namur et Flémalle aux alentours du 10-13 juillet. Mais, avant cela, le **dimanche 23 juin, à 10h à St-Martin**, nous vivrons une célébration en unité pastorale, animée par nos 3 chorales réunies, en action de grâce au Seigneur pour ces années. Nous confierons aussi à la Providence divine l'avenir de notre unité pastorale.

À propos de l'avenir, d'après les dernières informations qui nous ont été communiquées, un nouveau curé devrait arriver à partir de la Toussaint prochaine. Pour le moment, son nom n'est pas encore connu : Mgr l'Évêque et son vicaire général A. Borrás consultent, discernent et nous invitent à la patience et à la prière.

Aussi, à partir du 1<sup>er</sup> juillet, nous entrerons dans une « période intérimaire ». Notre vicaire **l'abbé Jean-Marie Bui** a été nommé temporairement **administrateur de l'unité pastorale, jusqu'au 31 octobre** prochain. Les célébrations continueront donc à être assurées par nos vicaires les abbés Jean-Marie Bui et Jean-Chrysostome Niyongoma, tandis que l'équipe pastorale et le Conseil d'unité pastorale veilleront à relancer l'année en septembre.

Confions à l'intercession de la Vierge Marie ces nouvelles missions pastorales. Merci de prier pour moi, comme je prie pour vous. Et, surtout, restons bien unis, dans un même Esprit d'amour.

Abbé Joël Spronck, avec l'équipe pastorale – 1<sup>er</sup> juin 2019